

# PlantaDoce.

Público

## Asturias gasta más de siete millones de euros en derivar pacientes a la sanidad privada

Las empresas más beneficiadas fueron el Centro Médico de Asturias y la Clínica Asturias, que reciben más del 40% del total abonado.

PlantaDoce  
29 nov 2018 - 11:00

Asturias gasta más de siete millones de euros en derivar pacientes a la sanidad privada

Asturias mide su relación con la sanidad privada en más de siete millones de euros. En 2017 el Servicio de Salud del Principado (Sespa) gastó 7,3 millones de euros en derivar pacientes para suplir prestaciones no disponibles en el modelo público.

Este dato consta en la respuesta que el Gobierno regional ha dado a Gaspar Llamazares, portavoz de Izquierda Abierta, que se interesó en conocer las cifras de las derivaciones al servicio sanitario privado para intervenciones quirúrgicas, así como para pruebas diagnósticas y consultas, según *El Comercio*.

El Sespa recurrió a 31 centros privados de Asturias y de otras comunidades autónomas. El departamento de Salud autonómico justifica estas derivaciones afirmando que ni los centros públicos ni los concertados disponen de “los medios, capacidad o competencia técnica” para afrontar estas consultas.

Las empresas sanitarias más beneficiadas fueron el Centro Médico de Asturias y la Clínica Asturias, cuyos servicios supusieron más del 40% del total abonado a la sanidad privada. El Sespa pagó 1,8 millones de euros al Centro Médico de Asturias, mientras que la Clínica Asturias recibió 1,3 millones de euros.